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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
die Bürgerinitiative „Alt und Jung für Reform“ und Bürger haben bei mir angefragt, wie die 
weitere Entwicklung des Stadtteiles Neu - Reform geplant ist. 
 
Da die unterschiedlichsten Gerüchte über die städtebauliche Entwicklung umgehen, herrscht 
in der Bevölkerung große Verunsicherung. Auch Wegzuggedanken werden geäußert. Ich 
bitte Sie deshalb, die folgenden Fragen zu beantworten: 
 

- Gibt es ein aktuelles Stadtteilentwicklungskonzept? 
- Wenn ja, ist diese Konzeption mit den Wohnungseigentümern abgestimmt? 
- Sind Fördermittel beantragt, z.B. für Aufwertungsmaßnahmen oder aus „Soziale 

Stadt“? 
- Wenn ja, wofür sollen sie konkret eingesetzt werden? 
- Ist die Einführung eines Stadtteilmanager geplant? 
- Wenn ja, ab wann und wie erfolgt die Finanzierung? 
- Ist eine Bürgerversammlung geplant zur Erläuterung der o.g. Fragen? 
- Wenn ja, wann? 

 
Ich bitte um eine kurze mündliche und wenn möglich kurzfristige schriftliche Beantwortung. 
 
 
 
Dr. Gerd Zimmer 
 
 
 
 
 


